

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Games History, le jeu vidéo s'expose à la Médiathèque



*Du 26 juin au 7 juillet, le pôle Multimédia de la Médiathèque du Marsan, en lien avec l'association VGAS, accueille "Games History, le jeu vidéo s'expose à la Médiathèque", une exposition conçue comme un espace d'échanges entre les générations et de partage d'expériences.*

Qui ne rêve pas de retrouver la manette de la Sega Méga Drive de son adolescence et de perdre vingt ans le temps d'une partie de Sonic piteusement achevée par une chute fatale dans une fosse à pieux ?

Apparu au début des années 1970, le jeu vidéo a traversé les époques pour finalement être reconnu comme un art à part entière. Pendant deux semaines, le pôle Multimédia de la Médiathèque vous propose de déambuler à la découverte ou à la redécouverte de cet univers.

Pour cette 2<sup>ème</sup> édition, l'exposition sera agrémentée de documents, d'objets statiques retraçant l'histoire des jeux vidéos, de jeux accessibles à tous mais aussi, grande nouveauté, de bornes d'arcade ! De quoi ravir les fans de Pikachu tout comme leurs parents adeptes de Pac-Man grâce à une jolie séquence nostalgique où des consoles en libre accès permettront d'enchaîner quelques parties de Alex Kidd, Sonic et autre Rayman.

Exposition "Games History, le jeu vidéo s'expose à la Médiathèque"

**Du 26 juin au 7 juillet**

*Entrée libre*

Médiathèque du Marsan / place du 6e R.P.I.Ma / 05 58 46 09 43 / Entrée libre

[www.lamediathequedumarsan.fr](http://www.lamediathequedumarsan.fr) / FB : MediathequeDuMarsan

*Pour en savoir plus sur les animations de la Médiathèque :  
Programme Reflets "Printemps-été 2018", [téléchargez-le](#)*